

# EL INSTITUTO



Hemos leído la Memoria descriptiva, acerca del estado del Instituto provincial de segunda enseñanza de Guipúzcoa, durante el curso de 1895 á 1896, escrita por el ilustrado catedrático y Secretario de ese establecimiento, nuestro distinguido amigo don Marcelo Llorente.

El número de alumnos de enseñanza oficial ha sido de 162, de privada 342, doméstica 11 y de enseñanza libre 108, dando las referidas matrículas un total de 2.059 inscripciones.

El número total de exámenes verificados en los meses de Julio, Septiembre y Enero fueron 2.030 correspondiendo las notas siguientes: Sobresalientes 299; Notables 365; Buenos 568; Aprobados 651 y Suspenso 147.

Los cuadros estadísticos, tanto los referentes al personal, como á matrículas y alumnos premiados, arrojan datos de la mayor importancia, que demuestran la gran altura á que se encuentra nuestro Instituto provincial, por lo que enviamos la más cumplida enhorabuena al digno claustro de Profesores.

Aprovechamos asimismo esta oportunidad, para hacer presente nuestra más cariñosa felicitación al Sr. D. Rufino Machiandiarena, que ha sido nombrado Director por fallecimiento del señor Uriarte.

Pocos son los nombramientos tan dignos de aplauso como el anterior, recaído en una persona que por su ilustración y largos años de servicio á la enseñanza se ha hecho acreedor al mismo.

